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CONVEGNO PERMANENTE DEI DIRETTORI AMMINISTRATIVI E DIRIGENTI DELLE 

UNIVERSITA’ ITALIANE 
 

VERBALE GIUNTA – 4 aprile  2013 
 
 
 
 
Il giorno 4 aprile 2013 alle ore 10:00, presso la sala Fazio del Miur in Piazzale Kennedy in Roma, si è 
riunita la Giunta dell’Associazione CoDAU con il seguente ordine del giorno:  
 

a) Comunicazioni 
b) Individuazione di metodologie comunicative fra i nominati CoDAU in altri organismi e la Giunta 

Esecutiva. Saranno presenti i Colleghi che rappresentano l’Associazione (C. Borrelli, S. Ranalli, L. 
Bardi, L. Sebastianelli, A. Scuttari, M. Orefice) 

c) Docenti in aspettativa: riconoscimento contributivo ai sensi dell’art. 7 L. 240/10 (il tema sarà 
trattato dal Collega A. Marcato) 

d) Regolamento dottorato: punto della situazione (il tema sarà trattato dal Collega C. Borio) 
e) Iniziativa formativa per Direttori generali 
f) Accordo quadro proposto da CINECA agli Atenei 
g) TFS pubblici dipendenti: punto della situazione (il tema sarà trattato dal Collega R. Grasso) 
h) Richiesta patrocinio master 
i) Resa del conto giudiziale del tesoriere e degli altri agenti contabili  
j) Verifica dello schema del decreto di riparto del fondo finanziamento ordinario anno 2013 
k) Piano anticorruzione: punto della situazione 
l) Chiarimenti su gestione fiscale delle borse di studio (il tema sarà trattato dal Collega R. Grasso) 
m) Ufficio legale: attività in corso 
n) Presentazione programma e individuazione location per Convegno annuale 2013 
o) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti alla riunione  
Bardi Luca, Bellantoni Candeloro, Borio Claudio, Borrelli Claudio, Coviello Clara, Gatti Rosa, Giunto 
Giuseppe, Grasso Riccardo, Masetti Fiorenzo, Molinari Giuseppino, Nicoletti Cristiano, Orefice Michele, 
Enrico Periti, Prudente Gaetano, Ranalli Simonetta, Romeo Antonio, Schiavone Maria, Scuttari Alberto, 
Sebastianelli Luisiana, Tommasin Aldo, Varasio Emma 
 
Partecipa alla riunione a partire dal punto J) anche il Direttore Generale MiUR 
Daniele Livon 
 
Svolge le funzioni di Segretario  
Maria Schiavone  
 
============================================================================  
 
 
a) Comunicazioni  
 
Il Presidente informa che: 
 

- il MiUR, con nota del Direttore Generale D. Livon, del 21.3 u.s., comunica ai Rettori e ai Direttori 
Generali che il Collegio di Disciplina del CUN ha cessato le sue funzioni e non sarà più ricostituito. 
La definitiva attuazione dell'art. 10 della L. 240/2010 ha interamente devoluto la materia 
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disciplinare alle Universita' e pertanto il Ministero provvederà a restituire alle competenti 
Università gli atti inviati dagli Atenei; 

- nelle giornate del 5 e del 6 aprile avrà luogo presso l'Università di Pisa un convegno di studi su 
"Finanziamento, competizione, accountability nel governo dell'Università"; il CoDAU parteciperà 
nella persona del suo Presidente alla tavola rotonda prevista nella giornata di sabato 6aprile; 

- in data 6 febbraio è stata emanata l'ordinanza n. 88 d’indizione delle elezioni per il rinnovo del 
CNSU. E' stata altresì inviata dal Miur una nota di chiarimento delle procedure operative in data 
27.2.2013  e con decreti del Ministro in data 26 marzo sono state istituite le Commissioni elettorali 
locali nei quattro distretti previsti dall'ordinanza sopra indicata; 

- il Miur, con nota del 1.3.2013 avente per oggetto "Banca dati Offerta Formativa e corsi di Medicina 
– a.a. 2013/2014" ha dato indicazioni in merito al fatto che "con esclusivo riferimento all'area 
medica al fine di assicurare un’adeguata organizzazione didattica di specifici corsi di studio 
riconducibile al coinvolgimento di più dipartimenti nell'organizzazione interdisciplinare e 
assistenziale, è altresì consentito indicare la struttura di raccordo, cui sono peraltro attribuite le sole 
funzioni di interazione con il sistema sanitario. Tale possibilità è, in ogni caso, facoltativa e 
subordinata all'evidenziazione specifica del Dipartimento di riferimento ......". 

 
La Giunta prende atto delle comunicazioni fornite dal Presidente. 
 

b) Individuazione di metodologie comunicative fra i nominati CODAU e la Giunta Esecutiva.  
 

Il Presidente mette in evidenza l'opportunità di definire delle modalita' comunicative da parte dei colleghi 
che rappresentano il CoDAU in organismi di varia natura e la Giunta del CoDAU stessa. 

 
Intervengono quindi i colleghi che rappresentano il CoDAU in vari organismi e riferiscono in merito. 

 
La relazione inizia con Claudio Borrelli componente CUN. 
Sottolinea l'ampiezza del CUN che esprime pareri e proposte su materie importanti per la vita universitaria. 
Il CUN lavora per Commissioni ed egli riferisce di far parte della IV Commissione, Politiche per la 
Programmazione e valutazione risorse per il sistema universitario ma esprime la disponibilità a spostarsi 
anche in altre Commissioni ove fosse ritenuto utile. 
Passa quindi a riferire sul lavoro del CUN ed esprime la massima disponibilità ad operare con modalità che 
possano favorire il raccordo con la Giunta. 
Il Presidente osserva che un'opzione sulla modalità di comunicazione potrebbe essere rappresentata dal 
maggiore raccordo tra l'o.d.g. delle riunioni CUN e l'o.d.g. delle riunioni CoDAU in modo che il CoDAU 
possa esprimere pareri su questioni strategiche con l'obiettivo di poter portare tali pareri direttamente a 
conoscenza del CUN. Borrelli consegna anche materiale di cui all’allegato 1. 
 
Segue l'intervento di Michele Orefice che rappresenta il CoDAU nel Comitato Scientifico del Coinfo e che 
commenta la breve relazione che viene allegata al numero 2. Con l’occasione il Presidente informa che nel 
pomeriggio, presso l’Università La Sapienza, il Presidente e il Direttore del Coinfo hanno organizzato un 
focus group invitando diversi Direttori generali per ragionare insieme sulla loro proposta formativa. 
 
Interviene Alberto Scuttari che partecipa all'Osservatorio nazionale MiUR per il Diritto allo Studio che si è 
riunito di recente per la prima volta. Egli sottolinea che è stato definito un piano di lavoro molto intenso e i 
compiti dell'Osservatorio si sono andati arricchendo.  Il d.lgs. 68/2012 ha attribuito nuove competenze agli 
Atenei che sono state sottratte alle Regioni.  
Nel decreto attuativo il MiUR è intervenuto su due aspetti: 
- innalzamento dei requisiti di merito  
- previsione che le Regioni nel momento in cui ricevono risorse dal MiUR debbano aggiungere risorse 
proprie almeno nella misura del 40%. 
Su questi temi si è aperto un vivace confronto. 
Segue un intenso dibattito dal quale emerge la connessione di questi temi con i dati contenuti nella banca 
dati Ans e pertanto il Presidente invita Scuttari e Bellantoni a collaborare per un ulteriore approfondimento, 
i cui contenuti verranno portati nella prossima seduta della Giunta. In allegato 3 il materiale proposto dal 
Collega Scuttari. 
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Si prosegue con l'intervento di Simonetta Ranalli che illustra i lavori della Commissione MiUR per il 
passaggio alla contabilità economico-patrimoniale delle Università. 
Illustra il lavoro per i decreti attuativi della L. 240/2010 e riferisce brevemente che: 

- ufficialmente la Commissione non è mai stata convocata, ma che è stata coinvolta dal MiUR nei 
lavori di approfondimento della tematica. Comunica quindi che 

- il decreto su principi contabili e schemi di bilancio è praticamente pronto e dovrebbe andare alle 
Commissioni parlamentari 

- il decreto su missioni e programmi dovrebbe seguire analogo iter  
- il decreto sui principi di applicazione della contabilità finanziaria in fase transitoria sarà pubblicato 

in GU a breve perché non richiede un passaggio nelle commissioni parlamentari. 
Ci sono state molte interazioni tra MEF e MiUR ma i contenuti dei decreti sono rimasti sostanzialmente 
invariati rispetto ai contenuti già conosciuti nello scorso anno. 
Il Presidente invita Ranalli e Coviello a convocare il gruppo di lavoro sulla contabilità economico 
patrimoniale per fare il punto della situazione rispetto agli ultimi elementi conosciuti sui decreti. 
Suggerisce che l'incontro si tenga a Bologna in modo che, dopo una prima parte dell'incontro riservata ai 
componenti interni dello stesso, ci possa essere una parte con il CINECA per favorire lo scambio tra gruppo 
di lavoro CoDAU e gruppo di lavoro CINECA. 
Nella prossima riunione della Giunta sarà posto un punto all'o.d.g. che sarà coordinato da Ranalli e Coviello 
per la discussione degli esiti dell'approfondimento. 
 
Prende quindi la parola Luisiana Sebastianelli che illustra i lavori della Commissione paritetica MiUR 
alloggi e residenze per studenti universitari ex art. 1 c. 5 L. 338/2000. 
Riferisce in merito a numerose riunioni molto intense. Nell'ultima riunione sono stati esaminati gli stati di 
avanzamento dei progetti e le varianti rispetto ai bandi. La Commissione, ove rileva elementi di delicatezza, 
procede con visite in loco. La Commissione ha ancora situazioni pendenti sia sul I che sul II bando. 
Anche in questo caso il Presidente chiede alla collega Sebastianelli di preparare per la prossima riunione 
della Giunta una presentazione sulla base della quale possa aver luogo una discussione approfondita. 
 
Interviene Luca Bardi che partecipa al Comitato Consultivo dell'ANVUR e commenta alcune slides che ha 
appositamente preparato e che sono allegate sotto al numero 4. 
 
Prima di concludere il Presidente ricorda che il CoDAU è presente anche a due tavoli tecnici ministeriali 
relativamente a: Corsi di studio a numero chiuso nazionali e mobilità studentesca Erasmus. Al primo tavolo 
partecipa direttamente il Presidente mentre al secondo la collega Assunta Marrese. Invita gli interessati a 
prendere visione dei verbali passati della Giunta dove sono state rendicontate tutte le attività. 
 
Al termine dell'analisi il Presidente propone di invitare a tutte le riunioni della Giunta del CoDAU i 
rappresentanti nei vari organismi chiedendo loro di fornire un contributo per la messa a punto dell’o.d.g. 
della Giunta in modo da trattare le questioni strategiche in tempo utile per poter incidere nei vari organismi. 
In buona sostanza si sollecitano i colleghi a contribuire nell'alimentazione dell'o.d.g. anticipando i temi su 
cui si concentreranno analisi e discussioni. 
 
Inoltre il Presidente sottolinea la necessità che tutti i gruppi di lavoro attualmente attivi siano riconvocati 
anche per condividere le informazioni che eventualmente si raccolgono nei gruppi di lavoro nazionali e per 
diffondere   le motivazioni delle decisioni. 
 
La Giunta prende atto con interesse delle relazioni dei colleghi rappresentanti CoDAU nei vari organismi e 
approva le proposte formulate dal Presidente Periti. 
 
 
 
c) Docenti in aspettativa: riconoscimento contributivo ai sensi dell’art. 7 L. 240/10 

 
Il presente punto viene rinviato vista l'impossibilita' del collega Marcato di essere presente. 
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d) Regolamento dottorato: punto della situazione 

 
Il Presidente riferisce che grazie all'istruttoria del gruppo di lavoro sulla ricerca sono state rivolte al 
Direttore Livon una serie di domande sul DM, che la Corte dei Conti ha rinviato al MiUR per delucidazioni, 
dal titolo "Regolamento recante modalità di accreditamento delle sedi e dei corsi di dottorato e criteri per la 
istituzione dei corsi di dottorato da parte degli enti accreditati". Sono pervenute una parte delle risposte che 
sono disponibili sull’home page del sito. 
Lascia quindi la parola a Claudio Borio il quale illustra dettagliatamente le slides allegate al numero 5 che 
sintetizzano i punti salienti del decreto e le criticità ancora presenti. 
Tra queste la preoccupazione che la nascita dei Consorzi collegati ai dottorati possa determinare uno 
spostamento di risorse dagli atenei ai consorzi stessi depauperando così gli atenei. Un altro problema molto 
rilevante è legato ai tempi della registrazione del decreto che rischiano di incidere pesantemente sui tempi 
di avvio del prossimo ciclo. Se la registrazione da parte della Corte dei Conti non arriverà nel giro di 
pochissimo tempo il rischio è di dover rinviare l'applicazione del decreto al ciclo successivo. 

 
Dopo ampio dibattito, la Giunta ringrazia il collega Borio per l’esaustiva presentazione riservandosi di 
tornare sul tema non appena il DM sarà registrato. 

 
 

e) Iniziativa formativa per Direttori generali 

Il Presidente informa che, facendo seguito all'iniziativa formativa organizzata nel 2012 per i Direttori 
Generali, la società che aveva curato tale iniziativa si rende ora disponibile ad organizzare un nuovo 
percorso dal titolo provvisorio di "Diventare Direttore Generale: dare senso al non senso". 

Egli ritiene che, vista la buona soddisfazione dei percorsi già sperimentati in passato, non ci siano 
osservazioni da formulare in merito. La società si interfaccerà direttamente con i Direttori per l'acquisizione 
delle manifestazioni di interesse a partecipare all'iniziativa. 

La Giunta prende atto con interesse dell'iniziativa che potrà essere valutata direttamente dai Direttori 
Generali che intenderanno parteciparvi. 

 

f) Accordo quadro proposto da CINECA agli Atenei 

Il Presidente riferisce che il CINECA ha inviato a diversi Atenei una bozza di accordo quadro di cui non si 
percepisce il senso stante la modifica di Statuto approvata lo scorso luglio sulla base della quale il CINECA 
chiarisce di essere una società in house degli Atenei.  

Viene espresso lo stupore della Giunta per il fatto che l'ipotesi di accordo non sia stata oggetto di 
comunicazione e discussione nel corso del recente incontro del CINECA con il panel dei Direttori Generali. 
Inoltre, ove fosse confermata l'impostazione sopra prefigurata, emergono alcuni punti di discussione del 
documento che - a parere della Giunta - richiede un confronto con il Cineca che deve anche toccare il tema 
dei costi per servizi nel rapporto cliente-fornitore che viene enfatizzato nel testo proposto. Dopo ampio 
dibattito si giunge a condividere la necessità di soprassedere e di non firmare la proposta che pare non 
essere stata condivisa neanche in sede di Consiglio di Amministrazione del CINECA stesso. 

Al termine dell'analisi la Giunta da' mandato al Presidente e al Collega Grasso di prendere contatto con il 
Direttore Generale del CINECA al fine di approfondire le questioni aperte. 
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g) TFS pubblici dipendenti: punto della situazione  

Il Presidente informa che sul tema del TFS dei dipendenti pubblici il Tribunale di Reggio Emilia ha rimesso 
alla Corte Costituzionale la questione di legittimità costituzionale riguardante la disciplina del trattamento 
di fine servizio già di recente oggetto di pronuncia della Consulta e di un intervento normativo. La 
questione viene presentata dal collega Grasso che si impegna a seguirla anche in futuro come Responsabile 
dell’Ufficio legale. 

La Giunta preoccupata per le ricadute possibili prende atto. 

 

h) Richiesta patrocinio master 

Il Presidente informa di aver ricevuto richiesta di patrocinio del CoDAU per il Master in "Open Innovation 
and Knowledge Transfer", in avvio dal prossimo novembre, organizzato da: MIP - Politecnico di Milano, 
Area Science Park e Netval. 

La Giunta concede il patrocinio. 

 

i) Resa del conto giudiziale del tesoriere e degli altri agenti contabili  

Il Presidente informa che alcuni Atenei stanno ricevendo dalla Corte dei Conti, Sezioni Giurisdizionali 
Regionali, una nota avente per oggetto "Anagrafe degli agenti contabili e obbligo della resa del conto 
giudiziale alla Sezione giurisdizionale della Corte dei Conti per la Regione" con la quale la Corte dei Conti, 
chiede di conoscere: 

- "il sistema e il modo in cui avviene nell'ente stesso la riscossione, volontaria e coattiva delle proprie 
entrate, tributarie e non indicando notizie, anno per anno, distintamente per ogni tipo di entrata a partire dal 
2010. 

- inoltre, entro il 31 dicembre di ogni anno, a decorrere dal 2013, dovrà essere trasmesso a questa Sezione 
giurisdizionale l'elenco completo ed attuale degli agenti contabili appartenenti a ciascun ente, per consentire 
alla stessa di tenere costantemente aggiornata la propria anagrafe degli agenti contabili".  

Tale lettera appare molto anomala alla luce dell'autonomia delle Università, anche finanziaria e contabile, 
sancita dalla L. 168/89 e considerato in particolare il contenuto dell'art. 7, c. 7 della stessa legge che dispone 
che le Università possono adottare un Regolamento di Ateneo per l'amministrazione, la finanza e la 
contabilita', anche in deroga alle norme dell'ordinamento contabile dello Stato e degli enti pubblici, ma 
comunque nel rispetto dei relativi principi. Inoltre il successivo c. 10,  dello stesso articolo dispone che 
dalla data di entrata in vigore della legge "la gestione finanziaria delle Università è soggetta, sulla base di 
consuntivi annuali, al controllo successivo della Corte stessa. La Corte dei Conti riferisce al Parlamento con 
un'unica relazione annuale". 

Viene condivisa l'opportunità di assumere un comportamento omogeneo da parte degli Atenei con il quale, 
pur confermando la massima disponibilita' nei confronti della Corte dei Conti, siano riaffermate le 
specificita' degli Atenei e la loro autonomia. La lettera sopra illustrata è pervenuta qualche mese fa agli 
Atenei della Lombardia che hanno affrontato congiuntamente il problema nell'ottica di ottenere un incontro 
chiarificatore con la Corte dei Conti sulle specificità dell’Università'. Gli Atenei lombardi, grazie ad 
un’opera congiunta dei propri uffici legali, hanno inviato una risposta che rappresenta la posizione unitaria 
individuata che viene allegata al numero 6. 
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La Giunta condivide la posizione assunta dagli Atenei lombardi e approva la lettera come fac-simile di 
risposta alla Corte dei Conti invitando i Direttori Generali che dovessero ricevere lettere analoghe, a 
mantenere una posizione coerente con le riflessioni sopra emerse. 

 

j) Verifica dello schema del decreto di riparto del fondo finanziamento ordinario anno 2013 

Il Presidente Periti saluta e ringrazia il Direttore Generale del MiUR Daniele Livon, intervenuto per la 
trattazione del presente punto. 

Livon ringrazia per l'invito a partecipare alla riunione della Giunta e illustra lo schema di decreto di riparto 
del FFO 2013 che sarà inviato a brevissimo alla registrazione della Corte dei Conti insieme al decreto sulla 
programmazione 2013-2015. 

Egli riassume brevemente le novità contenute nel decreto, nello specifico l'aspetto di maggiore delicatezza e 
rilievo è rappresentato dalla riduzione di 300 M€ rispetto alla somma disponibile per l'anno 2012, circa il 
4,4% in meno. L'auspicio è che il prossimo governo possa incrementare la somma disponibile per il FFO, 
anche se purtroppo la situazione economica del paese non induce ottimismo in proposito. 

Altra novità importante è legata al fatto che il decreto provvede all'assegnazione della sola quota 
consolidabile comprensiva della quota base, delle assegnazioni del piano Mussi, di quelle ex L. 350/2003 e 
del fondo perequativo 2012 (art.11, L. 240/2010). 

La quota premiale verrà assegnata con un successivo decreto, terrà conto dell'esito delle valutazioni della 
VQR e ripartirà su tale base circa il 90% della quota legata alla premialità sulla ricerca. 

 La quota premiale, nella misura del 13,5%, sarà calcolata, a differenza di quanto accaduto nel passato, non 
sul totale del FFO ma sul totale del FFO detratte le voci legate a scelte di tipo politico o vincoli di tipo 
normativo. 

Tale impostazione prevede che a ciascun ateneo sia assicurata un'assegnazione del FFO tale da ricondurre 
l'entità delle minori assegnazioni rispetto all'anno 2012 non superiore al -5%. In buona sostanza ci sarà una 
forte sterilizzazione della quota premiale. 

Altro punto su cui ci si è soffermati riguarda i contenuti dell'art. 6 del decreto "Incentivazione alla chiamata 
di ricercatori ai sensi dell’art. 24, c.3, lett. b) L. 240/2010", che prevede che 5 M€ siano destinati a titolo di 
incentivo e comunque nell'ambito dei margini assunzionali 2013, a condizione che le Università abbiano 
predisposto  e approvato entro il 30 giugno 2013 una programmazione delle assunzioni di ricercatori (art. 24 
lett. b)) per una quota superiore al minimo imposto dai vincoli di cui all'art.4, c.2, lett. c) del D.lgs. 49/2012. 
L'importo attribuibile a ciascun ateneo è quantificato in relazione ai seguenti criteri: 

- 20% in base al numero di ricercatori di cui all'art.24, c.3, lett. a) L.240/2010 e di ricercatori di cui 
all'art. 1, c. 14, della L. 230/05 in servizio al 31.12.2012 

- 80% in base ai risultati della VQR 2004/2010. 

L'importo economico è consolidabile a seguito di verifica dell'effettiva assunzione dei ricercatori al 
31.12.2013. 

Inoltre l'importo che è previsto in 5 M€ per l'anno in corso potrebbe arrivare a 30 M€ a regime. 

Un altro intervento significativo presente nel decreto è dato dalle risorse destinate alle chiamate dirette, nei 
ruoli dei professori, di studiosi ed esperti stranieri o italiani impegnati all'estero. Gli interventi di 
cofinanziamento dei professori sono pari al 50% del costo della qualifica corrispondente. In alcuni casi 
specifici si prevede l'incremento del cofinanziamento al 95% del costo. 
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Sono stati previsti interventi di incentivazione delle lauree scientifiche ed è stato ulteriormente 
ridimensionato il finanziamento per i consorzi universitari. Al termine della trattazione il Direttore Livon 
presenta le novità previste per la procedura Proper 2012 in fase  di apertura e le prime indicazioni sulla 
procedura Proper 2013. 

Ricorda i vincoli previsti dalle recenti norme sulle assunzioni dei docenti: 

- L. 240/2010 nella parte relativa all'assunzione di almeno il 20% dei Punti Organico di soggetti esterni 
all'ateneo; 

- D.lgs.49/2012 rapporto tra PO e totale di PO+PA non superiore al 50%; 

- D.lgs.49/2012 in caso di PO superiori al 30% dei PO + PA obbligo dell'assunzione di un RU di tipo b) per 
ogni nuovo PO; 

- l'art. 24, c. 6,è utilizzabile unicamente ove sia intervenuta la procedura dell'abilitazione nazionale. 

Tali vincoli saranno monitorati dal MiUR anno per anno e non solo nel triennio.  

Sottolinea che saranno ribadite e meglio precisate le norme che regolano la possibilità di utilizzo di 
finanziamenti esterni sulla base di specifiche convenzioni: saranno date regole ulteriori che prevedono  
procedure trasparenti e responsabili da parte dei CDA, nonché di controllo puntuale ex ante da parte degli  
organi di verifica dell’ateneo.  

Il Direttore Livon inoltre informa che è stata chiesta alla Presidenza del Consiglio un’ulteriore proroga del 
termine del 30.6 al 31.12.2013 per l'utilizzo dei punti organico ora prorogati al 30.6 relativi alle 
disponibilità residue 2012, 2011 e 2010.  

Segue un ampio e articolato dibattito al termine del quale il Presidente Periti ringrazia il Direttore Livon per 
la disponibilità a partecipare alla riunione della Giunta e a illustrare le novità che saranno contenute nelle 
ministeriali ora in via di emanazione. 

 

k) Piano anticorruzione: punto della situazione 

Il Presidente ricorda che il gruppo di lavoro individuato nel corso della Giunta di febbraio scorso, e 
composto da Perfetto (UniFE), Domenicali (UniBS), Sacca' (UniTO) ha predisposto un documento di base 
per la messa a punto del Piano Anticorruzione che è pubblicato nel sito CoDAU. Nel frattempo è uscita 
un'indicazione CiVIT che ha specificato come il termine del 31marzo per la predisposizione del Piano 
Anticorruzione sia ordinatorio. Il gruppo di lavoro che ha fin qui lavorato proseguirà il suo impegno 
approfondendo ipotesi di modalità dell'attività di monitoraggio per l'anticorruzione prevista sempre dalla L. 
190/2012. Al gruppo parteciperà anche Vincenzo Tedesco (UniPI). 

Il Presidente, esprimendo apprezzamento per il lavoro fatto, ritiene che possa essere interessante capire le 
scelte degli Atenei circa l'individuazione del responsabile dell'anticorruzione ovvero se la scelta sia ricaduta 
sulla figura del DG o di un funzionario. 

La Giunta prende atto con soddisfazione del lavoro fatto dal gruppo specificamente individuato e approva la 
proposta di mappatura delle scelte degli Atenei sul responsabile dell'anticorruzione suggerita dal Presidente. 
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l) Chiarimenti su gestione fiscale delle borse di studio  

Il collega Grasso illustra il parere predisposto dall’Ufficio Studi sulla questione in oggetto che viene 
allegato al numero 7. 

La Giunta prende atto con interesse. 

 

m) Ufficio legale: attività in corso 

E' stata predisposta, come di consueto, la Rassegna Normativa. Il collega Grasso informa che sono in corso 
approfondimenti su alcuni temi tra cui la Circolare 2/2013 del MEF che saranno presto resi disponibili. 

La Giunta prende atto. 

 

n) Presentazione programma e individuazione location per Convegno annuale 2013 

Il Presidente ricorda che per l'organizzazione del Convegno annuale di settembre la Giunta aveva deciso di 
avvalersi dell'attività di un'agenzia specializzata in convegnistica. Dai contatti intercorsi è stata proposta 
come location Rimini e il Convegno si terrà dal 26 al 28 settembre prossimo presso il Grand Hotel. Propone 
che il titolo del Convegno sia: "Il paese, la ricerca e la formazione" e presenta una proposta di programma 
allegata al numero 8, che viene discussa dai presenti. 

Dopo dibattito la Giunta approva le proposte di programma e di location illustrate e dà mandato ai Colleghi 
Nicoletti e Coviello di chiudere la negoziazione con l’agenzia incaricata, dopo sopralluogo della struttura. 

 

o) Varie ed eventuali 

 
Non essendoci argomenti, il presente punto non viene trattato. 
 
 
 
La seduta termina alle ore 14:15. 
 
 
 
 
 

Il Segretario          Il Presidente 
Maria Schiavone          Enrico Periti 
 
 
 


